

Wohnpark wächst weiter

Baubeginn und Richtfest in Kaufbeuren

Kaufbeuren Ein Haus nach dem anderen entsteht derzeit im Wohnpark Heilig-Kreuz-Straße in Kaufbeuren. Nach dem Abriss der Lagerhalle der Firma Geiger begann jetzt der Bau weiterer Gebäude mit Mietwohnungen. Laut Josef Voith vom Bauträger Immo-Holding entstehen in zwei Gebäuden rund 60 Mietwohnungen. Nicht jeder wolle eine Immobilie kaufen, sagt Voith. Es gebe auch viele Mietinteressenten für diesen Wohnpark.

Gleichzeitig wurde Richtfest an zwei Gebäuden gefeiert, in denen Eigentumswohnungen geplant sind. Der erste, bereits fertige Bauabschnitt besteht ebenfalls aus Eigentumswohnungen. (az)



Die Bauarbeiten im Wohnpark Heilig-Kreuz-Straße in Kaufbeuren gehen voran. Jetzt begann der Bau weiterer Gebäude mit Mietwohnungen, für die bereits die Baugruben (Vordergrund) ausgehoben sind. Zudem feierten Handwerker, Bauherr, Planer und städtische Vertreter Richtfest an die Rohbauten (Hintergrund).

Foto: Wild